

Maximilian-Lutz-Realschule Besigheim · Auf dem Kies 29 · 74354 Besigheim

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten

Besigheim, 16.03.2022

Testungen der Schülerinnen und Schüler

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

über die Pressemitteilung des Landes - diese hänge ich an - haben wir erfahren, dass ab der kommenden Woche (KW 12) nur noch zweimal pro Woche getestet werden muss. Wir haben beschlossen, dies zukünftig dienstags und donnerstags zu tun. Bislang ging durch die Testungen an den anderen Wochentagen immer in denselben Fächern wertvolle Unterrichtszeit verloren. So können wir hier einen "Ausgleich" schaffen.

Weiterhin entfallen die Testungen an fünf aufeinanderfolgenden Schultagen nach einem Infektions-

Bezüglich der Maskenpflicht gibt es noch keine Information. Wir werden Sie informieren, sollte es diesbezüglich Neuigkeiten geben.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Hofer Schulleiter